

Deportistas paralímpicos reciben nueva implementación

AVANCE. Con una inversión de \$12 millones, los jóvenes cuentan ahora con modernas sillas de ruedas deportivas y también podrán ser evaluados con un medidor de CK y Uréa que permite el seguimiento y cuidado.

Redacción

Con mucha alegría y entusiasmo recibieron de manos del Gobernador Regional, Miguel Vargas y del Director del IND, Germán Acuña, sus nuevas sillas de ruedas deportivas los jóvenes atacameños de 20 años, Maximiliano Muñoz y Matías García, quienes son parte del programa "Promesas Chile" del Mindep-IND Atacama, donde cuentan con apoyo a asistencia a eventos nacionales, cobertura médica, indumentaria y equipamiento adecuado, además del respaldo continuo de un equipo interdisciplinario.

CEREMONIA DE ENTREGA

En la ceremonia de entrega realizada en el Polideportivo Karen Gallardo Pinto asistieron también los Consejeros Regionales Patricio Alfaro, Manuel Reyes, Freddy Rubina; el seremi de Gobierno, Sebastián Fergadiotti; el Director de Teletón, Manuel Olivares, la Directora de Senadis, Gabriela Villanueva, y los familiares de los jóvenes deportistas, que con esta implementación de primer nivel podrán mejorar su nivel y rendimiento, ad portas de una posible nominación a los Jue-



ESTO LE PERMITIRÁ A LOS DEPORTISTAS SEGUIR DESTACANDO EN SUS DISCIPLINAS.

gos Parapanamericanos Juveniles 2025, a realizarse en nuestro país en noviembre.

El gobernador regional, Miguel Vargas destacó en la ceremonia. "Desde el Gobierno Regional estamos muy contentos de aportar a través de los programas que tiene el IND. Y en esto también ha estado colaborando la Fundación Teletón en

todo el proceso formativo y también Senadis. Así tiene que funcionar el Estado, de manera articulada para que los beneficios lleguen a todos y a todas. Estamos muy orgullosos de que Matías y Maximiliano representen a la región y con esta entrega de esta silla de ruedas, manifestamos nuestro compromiso con el deporte inclusivo y con

el deporte en general. Es un imperativo que también nos hemos propuesto en el ámbito del trabajo con el Consejo Regional de Atacama. Estamos felices por los muchachos y que les vaya muy bien y que ojalá sean nominados a la selección nacional", dijo.

Asimismo, el deportista Maximiliano Muñoz, indicó: "Este

es un aporte muy grande porque a nivel deportivo me ayuda a crecer, porque son sillas a medida, ya profesionales (...) este es un equipo que mejora la velocidad, la confianza y ahora a cuidarla, porque es básicamente mi herramienta de trabajo".

INTERSECTORIAL

La seremi del Deporte, Arling

Guzmán, destacó el trabajo intersectorial desarrollado por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric que se materializa con la alianza con el Gore y Core y la adquisición de estas nuevas sillas de ruedas deportivas que utilizan Maximiliano y Matías. Igualmente, se refirió al trabajo del Mindep-IND Atacama a través de "Promesas Chile": "Este programa ofrece una amplia gama de beneficios, incluyendo asistencia a eventos nacionales, cobertura médica, indumentaria y equipamiento adecuado, además del respaldo continuo de un equipo interdisciplinario. Todo esto contribuye a la participación competitiva de Maximiliano y Matías, fortaleciéndolos integralmente como deportistas".

El director regional del IND, Germán Acuña, señaló: "Es súper importante estar aquí presente, sabemos que tenemos dos grandes deportistas, pero faltaba por supuesto la implementación y hoy avanzamos y un paso muy grande como IND, como "Promesas Chile" al comprar esta implementación competitiva, gracias al financiamiento del Gobierno Regional y por supuesto con la aprobación del Consejo Regional de Atacama".